
 

質 問 順 位 10 質 問 者 小 野 保 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市民行政 １．窓口対応について １．市役所の窓口には、直接または電話での相談等があり、中には苦

情等もあると思うが、担当者が面倒なのか、対応が不親切また事

務的との意見や、もう少し丁寧な応対をしてほしいとの声を聴い

たが、そのような実態があるのか、またその対応について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

２．防災対策 １．防災対策について １．台風等の影響で、道内も大きな被害があり復旧が遅れており、当

市も住宅浸水、田畑の冠水による被害があったが、一部避難勧告が

出された地区の住民で避難された人数はどの程度だったのか。ま

た、石狩川、江部乙川に流入する河川水路の樋門が閉められたが、

排水ポンプ稼働のための燃料の備蓄がなく、緊急の配送依頼をした

り、現地には空きドラム缶や燃料注入の手動ポンプも準備されてい

なかったと聞くがどのような状況だったのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．先般、石狩川滝川地区水害タイムラインの試行版ができたが、レ

ベルの設定及び運用が難しかったと思う。緊急情報メールは警報か

勧告だけで災害情報が少ないし、レベル２、３においても町内会等

に連絡する必要があると思うが、その対応について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．内水対策について、現場を熟知している建設部と消防署の連携は

どのようになっていたのか伺う。 

 

 

 

 

 

  ４．防災備蓄品の現状について伺う。  
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３．市民生活 １．交通安全対策について １．改正道路交通法の施行により自転車利用者の指導が厳しくなった

と思うが、小、中学生、高校生の指導はどのようにしているのか伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．市民、地域、企業の参加による啓発活動が行われているところで

あり、公用車の物損事故も最近減少傾向にありますが、市職員の運

転免許証の有無と有効期限の確認はされているのか。 

  また、飲酒運転撲滅が叫ばれながら一向に自覚がないのか、違反

が減らない。一日の始まりの公用車運転時において二日酔い等も考

えられると思うが、チェック体制はどうなのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．空き家対策について １．空き家特別措置法が施行されてからも、最近特に空き家が増加し

ているように思うが、軒数は把握されているのか、またその都度対

応していると思いますが現状を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．建設行政 １．市営住宅について １．ペットと同居できる市営住宅を検討してはどうか。例えば、江部

乙や東滝川の公営住宅に限定するなどの手法はあると思われるが

考えを伺う。 
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５．教育行政 １．パークゴルフ場について １．８月20日からの大雨により石狩川の増水で造成養生中のパークゴ

ルフ場が冠水被害にあったが、今後の対応を含め、考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．新パークゴルフ場について伺います。①休憩施設について、ハウ

スの設置や、飲料、ファーストフード、弁当等の物販は検討されて

いるのか。②仮設トイレについて、北側、南側の設置は検討された

のか。③パークゴルフの日などのイベントや利用サービスは検討さ

れたのか。④サポートシーズン券について見直しをされたのか。⑤

コースの中で一部交差して狭い場所があるが、打ち込み等でのけが

も考えられるが、ネット対策等を検討されているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．既設の市内のパークゴルフ場は今後どうするのか、方針は決まっ

たのか伺う。 
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